



Extranjero denuncia falta de banquetas en San Pedro Garza García, el municipio más rico del país

Por [Redacción / Sin Embargo](#) octubre 24, 2016 - 3:05 pm • 5 Comentarios

En la grabación que se volvió en un fenómeno viral, el muchacho expresó su molestia por la ausencia de espacios pavimentados para los peatones en el municipio más rico del país.

Ciudad de México, 25 de octubre (SinEmbargo).— Alessandro Giorgi, un joven italiano que radica en el municipio de San Pedro Garza García, Nuevo León, compartió un video en sus redes sociales para denunciar la falta de banquetas en esta ciudad.

En la grabación que se volvió en un fenómeno viral, el muchacho expresó su molestia por la ausencia de espacios pavimentados para los peatones sobre la avenida Batallón de San Patricio.

“Hola amigos y amigas, miren yo no entiendo. A ver, por qué yo tengo que hacer un kilómetro para ir de allá a aquí y por qué chingados no hacen una banqueta ¿Por qué no hacen una pinche banqueta? ¿Por qué en México no piensan que la gente también camina? No entiendo por qué ¿Por qué yo tengo que tomar un taxi para hacer menos de un kilómetro?”, menciona el joven.

El muchacho también expresó su molestia por que la gente deba utilizar la mayoría de las veces el transporte público o sus automóviles para trasladarse por trayectos cortos en la ciudad.

Eso sí me enoja, ¿por qué siempre tienen que agarrar los carros, si uno agarra el camión no es por pobre; yo tengo el iPhone 6 plus, pus me vale madres, es para ahorrar gasolina y salvaguardar el ambiente”, menciona.

En un estudio realizado este año la firma Standard & Poor's (S&P) colocó al municipio de San Pedro Garza García como el municipio con el mayor Producto Interno Bruto (PIB) per capita en el país con 25 mil 636 dólares.